

# UN DÉBUT D'ANNÉE SUR LES CHAPEAUX DE ROUES !

Nous sommes heureux de vous retrouver alors que le printemps cogne à notre porte ! Nous vivons, cette année, un printemps rempli d'espoir, notamment l'espoir de reprendre un semblant de normalité dans nos vies.

Vous avez été forts dans la dernière année ! Nous tenons à souligner votre grande résilience et votre compliance aux mesures nécessaires à la protection des plus vulnérables. Comme société, nous avons appris à agir pour l'ensemble et c'est un immense cadeau que nous lèguerons à nos plus petits qui sont la génération de demain.

À la Coopérative, nous avons connu un début d'année sur les chapeaux de roues ! L'arrivée en janvier de Docteure Natalie LeBrun et de sa clientèle nous a tenus bien occupés jusqu'à l'arrivée, en mars, de Docteure Marie-Eve Dubuc et sa clientèle. Nous reprenons tout juste notre souffle alors que nous vous annonçons la rétention de Docteur Benjamin Phaneuf dans notre équipe !

Malheureusement, nous avons appris le départ de Docteur Marie Chagnon-Lessard, qui quittera la région de la Haute-Yamaska au terme de son congé de maternité pour des raisons familiales. De plus, l'absence de Docteur Guylaine Côté continue de se prolonger. Vous comprendrez donc que le docteur Benjamin Phaneuf s'affaira à prendre en charge les patients dont l'état de santé est vulnérable parmi ces deux clientèles.

Nous profitons de l'occasion pour rappeler aux membres de la Coopérative la vocation



des cliniques d'urgence (sans rendez-vous). Ces cliniques sont prévues pour notre clientèle qui souffre d'un problème ponctuel aigu. C'est donc la raison pour laquelle les disponibilités s'ouvrent le matin-même seulement et qu'il nous est impossible de vous planifier un rendez-vous à l'avance. Il ne nous est malheureusement pas possible d'effectuer des bilans de santé complets dans une plage de clinique d'urgence.

Saviez-vous que, depuis la fin de l'année 2020, nous offrons un nouveau service de consultation en psychoéducation ? Une équipe de cinq professionnels chevronnés qui œuvrent également en milieu scolaire, sont disponibles pour vous accompagner dans une démarche si vous en ressentez le besoin, qu'il soit question de TDA/H,

d'anxiété, de difficulté scolaire, de trouble de comportement ou autre ! Vous croyez que ce service pourrait vous être d'une aide précieuse ?

Communiquez avec nous au 450 776-1171 poste 236 pour en savoir plus !

## Santé!



*Serge Bouchard*  
Président de la coopérative

*Véronique Guérin*  
Directrice générale